

「コロナ後遺症」の主な症例

㉠	せき
㉡	嗅覚障害
㉢	集中力低下
㉣	記憶力低下



コロナ後遺症 各国で報告

倦怠感、息苦しさを…1割長期化

新型コロナウイルスに感染し、退院後も呼吸器疾患を含む「後遺症」が続くとの報告が世界中で相次いでいる。倦怠感や息苦しさをほかに関節痛が数週間残る人もおり、感染者の約1割は症状が長引いているとの調査もある。陰性に転じた後、長期間職場に復帰できない人も多く、日本の厚生労働

省も今月から研究を本格化させる。「かなりの感染者が数週間にわたり生活に支障が出る感染後症候群になっているのは疑いようがない」。ファウチ米国立アレルギー感染症研究所長は7月上旬の記者会見で症状の長期化、深刻化が見られると指摘した。訴えが多いのは倦怠感、息苦しさを、関節痛、胸の痛みのほか、せきや嗅覚障害。集中力や記憶力の低下なども報告されているが、頻度や持続期間など不明点はまだ多い。

英ロンドン大キングスカレッジなどが通信アプリを活用して約400万人を対象に調査した結果、感染者の多くは発症から2週間以

内でも回復したが、約10人に1人の割合で症状が3週間以上続いていた。自らも感染したハンコック英保健相は7月、入院した感染者1万人の長期的な健康への影響に関する大規模な調査を実施すると発表している。

日本の医療関係者によると、日本国内でも睡眠障害や軽度の頭痛、発熱が続いたとの報告があり、腎不全が残る重篤なケースもあったという。厚労省も回復者2千人を対象に、実態を調べ、解決策を探る研究を来年3月まで続ける。

論文によると、退院者向け外来を設置した1施設を訪れた19～84歳の計143人の87%が発症から平均2カ月後の時点で何らかの不調を抱えていた。(共同)

名前【

①世界中で、新型コロナウイルスに感染し、退院後もどんな疾患を含む後遺症が続くという報告が相次いでいますか。

疾患

②左上の図は、記事中の八つの後遺症をあげています。当てはまる後遺症を書きましょう。

㉠	㉡
㉢	㉣

③日本国内でも報告がある後遺症は何ですか。

障害 軽度の
 が続く が残る重篤なケース

④感想を書きましょう。